

Kultur St. Pölten 2024

Kultur als Brücke zwischen Stadt & Land

01.03.2024 | St. Pölten präsentiert sich 2024 als kulturelles Zentrum Niederösterreichs, das über die Stadtgrenzen hinaus in die Hauptstadtregion strahlt. Die gemeinsamen Kulturprojekte und nachhaltigen Initiativen von Stadt und Land wurden am Donnerstag, 29. Februar 2024 bei einem Pressegespräch und einer Informationsveranstaltung von Mostviertel Tourismus und der Stadt St. Pölten im Museum Niederösterreich vorgestellt.

Den Auftakt des Abends bildete ein Pressegespräch mit Landeshauptfrau **Johanna Mikl-Leitner**, St. Pöltens Bürgermeister **Matthias Stadler** und Tourismusobfrau des Pielachtals **Cornelia Janker**. Sie betonten den Mehrwert, den die Kultur und langfristige Projekte wie das KinderKunstLabor, die Sanierung der ehemaligen Synagoge, die Neugestaltung des Domplatzes oder die neue Museumscard gemeinsam mit den bestehenden Angeboten der Region, wie die Pielachtaler Dirndl oder der Radtourismus, für Gäste und Einheimische bringen. Steigende Nächtigungszahlen und Besucherzahlen bei Kulturveranstaltungen zeigen bereits Erfolge, die durch neue Nächtigungspakete und eine gemeinsame Landingpage verstärkt werden.

„2024 ist das Jahr, in dem St. Pölten den kulturellen Turbo zündet. Gemeinsam mit der Stadt St. Pölten investieren wir 30 Millionen Euro in nachhaltige Infrastruktur und schaffen ein wertvolles Angebot, das bei den Bewohnerinnen und Bewohnern der Region als auch bei den Gästen Interesse weckt. Alle Maßnahmen verfolgen das gemeinsame Ziel, aus Kultur- und Ausflugsgästen Urlaubsgäste und die gesamte Hauptstadtregion mit all ihren schönen Facetten und unverwechselbaren Betrieben erlebbar zu machen“, führte Mikl-Leitner aus.

Mehrwert durch Kultur- & Tourismusangebote

Bei der anschließenden Informationsveranstaltung verfolgten knapp 250 Gäste Interviews und Beiträge von Persönlichkeiten aus den Bereichen Kultur, Tourismus und Politik. ORF NÖ-Moderatorin **Ursula Pucher** führte durch den informativen Abend, der von Musik aus der Hauptstadtregion umrahmt wurde. Außerdem präsentierte **Andreas Purt** (Geschäftsführer Mostviertel Tourismus) das neue **Magazin „Kultur St. Pölten 2024“**, das das Kulturangebot in St. Pölten und der Hauptstadtregion skizziert und Persönlichkeiten aus Stadt und Land vorstellt. Es setzt ein starkes Zeichen für die Etablierung der Hauptstadtregion St. Pölten.

Zu Beginn sprachen **Mona Jas** (künstlerische Leiterin KinderKunstLabor), **Tarun Kade** (kuratorischer Leiter Tangente St. Pölten) und **Martin Rotheneder** (Programmleiter „Freiraum“ St. Pölten) über die vielversprechenden Kulturangebote und Highlights 2024 sowie den Beitrag der Muskschaffenden aus der Hauptstadtregion zur Kultur in St. Pölten. Die kulturtouristische und wirtschaftliche Wertschöpfung der Hauptstadtregion St. Pölten wurde anschließend von **Michael Duscher** (Geschäftsführer der Niederösterreich Werbung), **Cornelia Janker**, **Daniela Kittel** (Plattform St. Pölten) und **Andreas Purt** thematisiert.

Abschließend betonten **Johanna Mikl-Leitner** und **Matthias Stadler** nochmals die Stärkung der kulturellen Zusammenarbeit zwischen St. Pölten und der Hauptstadtregion durch die gemeinsamen, nachhaltigen Initiativen und Investitionen in und um St. Pölten.

„Die bleibenden Projekte zwischen Stadt und Land werden auch über 2024 hinaus einen Mehrwert für die Menschen aus der Region, aber auch für die Wirtschaft und den Tourismus bringen und nicht zuletzt Arbeitsplätze vor Ort sichern“, freut sich Bürgermeister Stadler.

Web-Tipp: www.hauptstadtregion.at

Information & Rückfragen

Mostviertel Tourismus

Töpperschloss Neubruck 2/10, 3270 Scheibbs

E info@mostviertel.at | T +43 7482/204 44

www.mostviertel.at